



彼岸が過ぎ、朝夕は涼しくなってきました。一日の寒暖差が大きく、体調には気をつけていきたいと思えます。

10月には、修学旅行（6年生）や運動会、海事研修（5年生）、バス旅行（1～4年生）等の行事を計画しています。感染症については、この先も見通しが持ちにくい状況が続きますが、児童の健康・安全を第一に考えながら、教職員一丸となり、教育活動を進めてまいりたいと考えています。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

クラブ活動



今年度、美星小学校には次の4つのクラブがあり、4～6年生の児童が年間10回活動しています。同じ趣向を持つ違う学年の児童と一緒に活動することで、よりよい人間関係を作ったり、個性を伸ばしたりすることことをねらいとしています。どのクラブも、楽しく意欲的に活動しています。4～6年生の保護者の方、子どもたちに活動の様子を聞いてみてください。

○スポーツクラブ

運動場で、ドッジボールやサッカー、キックベースボール等をしています。



○バスケ・バレー・バドミントンクラブ

体育館で、名前の通り3種類のスポーツをしています。



○手芸・調理クラブ

感染症対策のため、調理は行っていません。小物入れやマスコットなどを作っています。



○パソコン・コミックアートクラブ

パソコンを使った活動をしたり、漫画を描いた作品を作ったりしています。



9月3日（金）には、大雨警報に伴う緊急引き渡し、お世話になりました。急なお願いでしたが、保護者の皆様が整然と行動してくださり、スムーズに引き渡しを行うことができました。ありがとうございました。

10月9日（土）には、地震を想定した屋外での引き渡し訓練を計画しています。ご理解とご協力をお願いいたします。